



Alito Moreno anunció que el PRI no apoyará reforma al TEPJF



El líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Alejandro Alito Moreno** Cárdenas, dio a conocer que la bancada del tricolor decidió no apoyar la iniciativa a la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) al considerar que ponen en duda el principio de **paridad de género**.

Por medio de su cuenta oficial de Twitter, el también diputado federal dio a conocer que la decisión priista se dio luego de una “**amplia discusión interna**”, pues concordaron a que lo planteado ponía en duda la paridad de género y a las acciones afirmativas para la inclusión social en los espacios de toma de decisiones.

Finalmente, aseguró que la causa de su partido siempre será **defender la democracia** y las instituciones del Estado mexicano.